



Financement public

« L'éducation postsecondaire (EP) est un élément capital de la société civile et de toute économie moderne. Un large accès à l'EP favorise la mobilité socioéconomique et la cohésion sociale, améliore les résultats de santé et contribue au développement et au maintien d'une main-d'œuvre hautement spécialisée. L'EP procure des avantages à la population, non seulement en améliorant son bien-être et en soutenant sa prospérité économique, mais aussi en réduisant le coût des soins de santé et des services sociaux. Le Canada dépend fortement par ailleurs du secteur de l'EP pour la recherche. »

[Investir dans un avenir meilleur : l'éducation supérieure et le Canada de l'après-COVID – Une note de breffage de la SRC, Sommaire Exécutif](#). mars 2021. Société Royale du Canada.

[Tribune libre / Le faible financement des universités risque de précipiter les étudiants dans la pauvreté dans le sillage de la COVID-19](#), Association canadienne des professeurs et professeures d'université (ACPPU), novembre 2020.

#PlusQueUniversitaires